
雨水に清められた路を車で走る。初めに訪れたのは天然記念物に指定され
ている「蓮着寺のヤマモモ」でした。この大木は樹齢1000年と云われていま
す。ヤマモモは上代から近代まで実は果物として大切にされ、又草木染めの材
料でもある事をご存知の方もいられると思います。

昼食は下田市役所前のがんこおやじのとんかつ屋「とん亭」でカツ丼を食し

ました。美味しかったですよ！夕食は毎度おなじみの「たちばな」の弁当を

とりました、バラエティーに富み、優しさを感じながら食しました。 お風呂

は復活した肌にやさしい温泉でした。夜はスナック「大黒」で地元の方と楽し

く時間を過ごさせて頂きました。
二日目、朝日を拝むことが出来ました。伊豆白浜太洋マンションから眺める

光景は絶景ですね！白浜は「テングサ」がよく採れた所で知られ、最盛期には
町の経済を潤わせたといわれています。

今回の旅の主目的は白浜神社を知ろうです。

白浜字長田の白浜神社には、伊豆の島々をつくったと伝える三島の神の妃神で

ある「イコナヒメノミコト」をまつる。両神はもと三宅島にいましたが、後に

白浜に移って伊豆を守り、三島の神はさらに東海道筋の三島の地で三島大社と

して奉られたと伝えられています。

【伊豆白浜の旅】

逗子マリーナオーナーズ
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１．逗子24台、熱海22台 計46台のベッドをセミダブルに交換します。
２．白浜の温泉復活により、大浴場を女性用、中浴場が男性用になりました。
３．高齢なメンバーカードの変更を促す広報を進めることとしました。

活性化委員会報告

１．熱海ガーデンハイツ内のJHIクラブが倒産し今後競売に出されます。
２．ワシントニヤ会のホームページを更新する為の検討を進めます。
３．ゴールデンウィーク中の各施設が満室になりました。

第39期 第５回理事会報告（H28.4.24）

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。
ホームページも是非ご覧下さい。http://www.zushimarina-wo.com/

理事 大貫邦重

白浜神社

白浜太洋マンションから
眺める朝日




